

[Inicio](#) / [Coronavirus](#) / [Arturo calle](#) [ecopetrol](#) y bio bolsa se unen para fabricar 147 mil trajes para médicos artículo publicado

Arturo Calle, **Ecopetrol** y Bio Bolsa se unen para fabricar 147 mil trajes para médicos

Salud 5 May 2020 - 1:10 PM

Por: - Redacción salud

Los kits, que contarán con batas y gorros, serán entregados a la Cruz Roja. La idea es que luego sean repartidos entre las entidades territoriales.



Ecopetrol, a través de su filial Esenttia, se encargó de donar 31 toneladas de polipropileno a Bio Bolsa. / Secretaría Distrital de Salud

Esta semana las empresas **Ecopetrol**, Arturo Calle y Bio Bolsa dieron a conocer una alianza para ayudar a resolver una de las dificultades que hoy enfrenta el personal de la salud: la escasez de trajes e insumos de protección en medio de la pandemia de COVID-19. ([Esta es la situación del coronavirus en Colombia en tiempo real](#))

En un comunicado, estas compañías anunciaron que esperan fabricar unos 147 mil trajes. La idea es que sean entregados a la Cruz Roja en forma de “kits”. Éstos contarán con batas y gorros, esenciales para que quienes hacen parte del personal médico no estén expuestos al virus SARS-CoV-2. Posteriormente, las autoridades territoriales los repartirán según las necesidades de cada municipio o departamento.

Ecopetrol, a través de su filial Esenttia, se encargó de donar 31 toneladas de polipropileno a Bio Bolsa, que usualmente suele producir bolsas reutilizables en Bogotá. Luego, como explican en el comunicado, las transformó en 330 mil metros de tela no tejida.

“Con esta acción queremos servir a quienes nos sirven, y sabemos que además de nuestra admiración, necesitan proteger sus vidas también. Sentimos el país y bajo este hervor nacional continuaremos actuando”, aseguró Carlos Arturo Calle, gerente de Arturo Calle.

“Hoy, más que siempre, tomamos acciones para salvar vidas y estamos seguros que la mejor forma es cuidando la integridad de los que nos protegen a todos”, dijo, por su parte, Juan Diego Mejía, presidente de Esenttia.

En la mañana de este miércoles 5 de mayo el **Ministerio** de Salud también confirmó la compra de 2.817 ventiladores para atender la emergencia sanitaria.

** Estamos cubriendo de manera responsable esta pandemia, parte de eso es dejar sin restricción todos los contenidos sobre el tema que puedes consultar en el especial sobre [Coronavirus](#).*

*** Apóyanos con tu suscripción**

Temas relacionados

Coronavirus

Covid-19

SARS-COV-19

0 Comentarios

Temas relacionados

Coronavirus

Covid-19

SARS-COV-19

0 Comentarios

Últimas Noticias



Salud Hace 37 mins

No hay evidencia de que una embarazada con coronavirus pueda infectar a su bebé

El 46 % del personal de la salud ha tenido que comprar elementos de protección con su dinero

Salud Hace 4 horas

Encuesta revela las ARL solo entregaron al 0,05% del personal de la Salud elementos de

Salud Hace 4 horas

Colombia adquiere más de 2.800 respiradores por \$229 mil millones

Salud Hace 4 horas

Últimas Noticias



El 46 % del personal de la salud ha tenido que comprar elementos de protección con su dinero